



22.04.2020

Neue Informationen zum Umgang mit dem Corona-Virus

Mit grosser Akzeptanz wurde von euch allen die Einstellung aller Aktivitäten im Armbrustschiesssport eingehalten. Diese Hartnäckigkeit scheint sich nun langsam auszuzahlen.

An der heutigen Pressekonferenz des Bundesrates wurde in Aussicht gestellt, Sportarten ohne Körperkontakt ab Anfang Mai unter Auflagen wieder zuzulassen.

Die Weisung des EASV vom 18.04.2020 ist aber zurzeit noch gültig!

Das Bundesamt für Sport (BASPO) hat letzte Woche vom Bundesrat den Auftrag erhalten, bis am 13. Mai eine Exit-Strategie für den Sport auszuarbeiten. Dies auch unter Mithilfe der verschiedenen Sportverbände.

Der EASV Vorstand hat Anfang dieser Woche ein umfassendes Strategiepapier beim BASPO eingereicht. Hier wurden Massnahmen definiert, welche den aktuellen Vorgaben des Bundes entsprechen, und in möglichst allen Armbrustschützenhäusern wieder individuelle Trainings erlauben sollen. Ein erstes Feedback des zuständigen Vizedirektors des BASPO am 21.04.2020 stimmte uns zuversichtlich, dass wir in absehbarer Zeit einen geregelten Trainingsbetrieb aufziehen können.

Das BASPO und die Sportverbände haben mit Hochdruck an diesem Strategie-Entwurf gearbeitet, welcher soweit fortgeschritten ist, dass der Bundesrat bereits erste Schlüsse ziehen konnte.

Gem. Aussage von Bundesrätin Viola Amherd wird der Bundesrat schon am 29. April dieses Strategiepapier nach Möglichkeit verabschieden.

Das heisst für uns, *wenn alles optimal verläuft* werden wir, unter den geforderten Massnahmen des Bundes und des BAG, Anfang Mai wieder trainieren dürfen.

Der Vorstand des Eidg. Armbrustschützenverbandes dankt allen Schützinnen und Schützen sowie allen Funktionärinnen und Funktionären für das Verständnis.

Wir bitten euch aber, diese vermeintlich letzten Tage noch «hart» zu bleiben und auf das Schiessen zu verzichten. Das Ende der Durststrecke ist nah, wir wollen auf der Zielgeraden nichts riskieren!

Herzlichen Dank für die Kenntnisnahme und freundliche Grüsse!

Im Namen des Gesamtvorstandes des Eidg. Armbrustschützenverbandes

Präsident EASV

Martin Schneider